



## Les journées de la mer 2012

publié le 11/04/2012

### Descriptif :

L'appel à projet est lancé



Les Journées de la mer, organisées du 8 au 10 juin prochain, sont un rendez-vous majeur du Ministère de l'Ecologie, du Développement Durable, des Transports et du Logement pour faire découvrir la mer aux Français.

Cette année, les Journées de la mer seront axées sur le thème « **Mer et littoral** ». La France, avec ses 18 000 kilomètres de côtes et ses centaines de milliers de passionnés, est depuis des siècles une grande Nation maritime. Deuxième surface maritime mondiale, elle est le seul pays au monde présent sur tous les océans. Le thème « Mer et littoral » permettra de partir à la découverte des sentiers du littoral, de mettre en avant certains sujets comme l'érosion des côtes, de rappeler les gestes importants en matière de protection de l'environnement et de sécurité des publics.

Au-delà de cette thématique, les Journées de la mer sont une opportunité pour chacun de promouvoir la mer, ses richesses, ses fragilités, ses métiers et potentiels. Toutes les opérations ou manifestations permettant de la faire découvrir peuvent être labellisées dans le cadre de l'appel à projets.

Si votre projet est labellisé, vous recevrez un kit de communication (affiches) et vous figurerez au programme officiel des manifestations afin d'assurer la promotion de vos événements.

► [S'inscrire](#) à l'opération.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.